



Nombre de alumno: IVÁN DE JESÚS MORENO LÓPEZ

Nombre del profesor: RAÚL DE JESÚS CRUZ LÓPEZ

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: ZOOTECNIA DE BOVINOS

Grado: 6

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 25 de MAYO de 2025



ANGUS

La ganadería al paso del tiempo se ah convertido en una actividad fundamental a lo largo del mundo, siendo un pilar importante en el abasto de carne y si de eso hablamos incluimos a una de las mejores razas, como lo es la Angus, se a posicionado en el mercado cárnico gracias a sus muy buenas características reproductivas, adaptabilidad, rusticidad sin duda alguna su calidad cárnica muy magra y suave.

Originaria de Escocia Originaria de Escocia, la Angus es considerada una de las razas bovinas más importantes del mundo, especialmente en países con una fuerte industria cárnica como Estados Unidos, Argentina, Uruguay y Australia.

Esta raza se divide en 2 variedades, la Angus roja y la Angus negra (Red Agus) ambas presentas características fenotípicas similares en cuanto su estructura corporal, producción y calidad de carne, diferenciándose únicamente por el color de su pelaje, Esta raza se originó en los condados de Aberdeen y Angus, en Escocia, de donde

proviene su nombre completo: Aberdeen Angus. Desde su creación de esta raza fue seleccionada por su rusticidad y su capacidad de adaptación a climas muy fríos, como también terrenos accidentados, lo que permitió su expansión a diferentes regiones del mundo como México, Estados Unidos, y otras regiones de Latinoamérica.

Una de sus principales ventajas es su excelente producción de carne, sabor y un alto grado de marmoleo, como se conoce, la infiltración de grasa intramuscular, lo cual mejora el sabor y la jugosidad de esta. Estas cualidades han llevado a que la carne Angus sea ampliamente reconocida y valorada en los mercados gourmet a nivel mundial, llegando incluso a ser certificada bajo sellos de calidad específicos como "Certified Angus Beef" en Estados Unidos.

En sus cualidades reproductivas, esta raza es precoz y eficiente, tiene una alta conversión alimenticia, además las vacas angus, reconocidas por su fertilidad, longevidad reproductiva, adaptabilidad en el trópico y muy buenas madres, lo que las convierte en excelentes vientres para sistemas de cría. Se adaptan fácilmente a cualquier clima incluyendo cálidos, tropicales, así como los sumamente extremos y fríos.

Por estas razones, la raza también se utiliza con frecuencia en cruzamientos para mejorar las características cárnicas de otras razas más rústicas o adaptadas a climas extremos, como lo es las razas cebuinas, (Brangus). Otra de sus virtudes es su docilidad. Los animales Angus suelen ser manejables, lo que reduce el estrés tanto para los animales como para los productores durante las tareas de campo.

La raza angus representa una una de las máximas expresiones en el mejoramiento genético bovino, orientado a la producción de carne magra de alta calidad también en Marmoleo, Su combinación de características productivas, reproductivas y adaptativas la convierte en una opción estratégica para los productores y los sistemas ganaderos modernos en el clima trópico.

Bibliografía

Certified Angus Beef. (2022, enero 13). Certified Angus Beef premiums record high in 2021. <https://cabcattle.com/certified-angus-beef-premiums-record-high-in-2021/>

Rearte, D., & Pordomingo, A. J. (2014). Producción de carne bovina: Aspectos técnicos y económicos. Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA).

Asociación Angus Mexicana. (s.f.). Raza Angus. <https://angusdemexico.com/raza/>